

## TIRO CON ARCO

# Los clubes locales suman siete metales en el Trofeo Federación

El Arco Narón logró cinco medallas, tres de ellas de oro, y el Sílex pontés consiguió dos preseas

A Pobra do Caramiñal celebró el pasado domingo el Trofeo Delegación Galega de esta disciplina, el cual finalizó con los participantes de Ferrolterra situados en las posiciones más altas del podio. De este modo, los locales sumaron un total de siete metales: cuatro oros, una plata y dos bronce.

REDACCIÓN FERROL

Más de una decena de tiradores acudieron a esta prueba en la que se dieron cita los mejores arqueros de la comunidad al ser ésta la segunda en importancia del calendario gallego. La participación de Ferrolterra corrió a cargo del club Arco Narón y del Sílex de As Pontes. Los naroneses fueron los tiradores más numerosos presentes en A Pobra, por lo que su lista de metales fue también muy abultada. Así, la entidad local subió al podio en cinco ocasiones para recoger una medalla de plata y otra de bronce y tres doradas.

De este modo, los encargados de hacerse con los primeros puestos para el Arco Narón fueron Montse Vila -en la modalidad de compuesto femenino-, Javier Rodríguez -en recurvo masculino- e Iria Grandal, también en esta última categoría. Pero también en estas pruebas los tiradores naroneses se hicieron con más medallas, completando la lista de triunfos de la entidad.

Así, junto con Vila, Mon Vidal sumó la única presea de plata del Arco Narón, en una competición en la que no estuvo en su más alto

## DIRECTO

## REGISTROS

### Montse Vidal y Anxo Grandal batan sus marcas personales

Dos tiradores naroneses batieron sus récords personales en este trofeo de A Pobra. Así, Montse Vidal superó su mejor marca y superó por vez primera los 600 puntos. También Anxo Grandal junior realizó una gran actuación en la distancia de 70 metros y 2x70, en las que mejoró sus anteriores participaciones.

## PARTICIPACIÓN

### Más de medio centenar de tiradores en A Pobra

La cita tuvo lugar en A Pobra do Caramiñal bajo la organización de la Federación autonómica y el club local Curota. Un total de 61 participantes compitieron en esta prueba procedentes de 13 clubes de las cuatro provincias. Las categorías en las que se dividió el evento fueron cadete, junior, senior y veterano.

nivel de forma. También junto con Rodríguez en compuesto el tirador Claudio García se quedó a las puertas de obtener una nueva medalla para los naroneses, terminando su competición en el cuarto lugar.

El que sí pudo colocarse en el



Iria Grandal, en primer término, durante esta cita al aire libre

tercer escalón del podio fue Anxo Grandal en recurvo.

As Pontes > Mientras, la participación del Sílex pontés dejó para la villa dos metales: uno de oro que vino de la mano de Alfredo Rubio en arco tradicional y un

bronce para Gema Buitrón, que tras finalizar primera el round clasificatorio no pudo acceder a la final, situándose finalmente en la tercera posición. Cabe recordar que la ponesista sufrió una lesión en una mano de la que todavía acaba de recuperarse.

## ATLETISMO

## Jornada de iniciación en las pistas de A Malata

REDACCIÓN FERROL

En torno a medio centenar de niños y niñas participaron el pasado lunes y repetirán durante la jornada de hoy en la segunda sesión de iniciación al atletismo pensada para acercar a los más pequeños a esta disciplina deportiva. Pruebas como el salto de longitud, lanzamiento de jabalina, y carreras en distintas distancias -desde los 60 a los 500 metros- forman parte del programa diseñado por la delegación local de la Federación Gallega de Atletismo en colaboración directa con el Ría Ferrol-Concepción Arenal.

Los destinatarios de la iniciativa son niños y niñas -de las categorías de edad benjamín, alevín e infantil- que no estén habitualmente vinculados a través de sus clubes o centros escolares a citas del calendario oficial. La jornada está previsto que dé comienzo en torno a las seis de la tarde.

Control > Para el jueves está programado, también en las pistas de A Malata, la realización de un control al aire libre que se iniciará a las siete de la tarde. Las pruebas a disputar por los atletas de categoría juvenil femenina serán lanzamiento de martillo, salto de longitud, triple, salto de altura, 200, 600 y 800 metros lisos, mientras que los hombres -también en el grupo de edad juvenil- sólo están convocados en esta última distancia.

Este tipo de competiciones tienen carácter oficial por lo que las marcas que se registren son válidas a efectos de realizar registros mínimos para citas Nacionales así como para las tablas de records.

## BIKE-TRIAL

## Segunda plaza para Selloero en el Nacional

El piloto fenés se clasificó para tomar parte en las cuatro pruebas del Campeonato del Mundo

REDACCIÓN FERROL

Con la tercera posición lograda en la cuarta y última prueba del Campeonato de España de bike-trial, el piloto fenés David Selloero finalizó en la segunda posición de la clasificación general del certamen y aseguró su participación en las competiciones del Campeonato del Mundo de la especialidad.

Selloero, de 18 años, finalizó tercero en la prueba celebrada en la localidad gerundense de L'Escala. El competidor de Ferrolterra

totalizó la prueba con 41 puntos en su haber, mientras que la primera posición fue para Angel Batlle, con 34, y la segunda para Enric de Pfaff, que terminó el certamen con un total de 37 puntos.

Con anterioridad, el joven deportista fenés había logrado la segunda plaza en la primera prueba del Nacional, celebrada en una localidad salmantina, la novena en la segunda, que tuvo como escenario el municipio pacense de Azuaga, y la tercera en la tercera

cita nacional que se celebró en Tabuenca, Zaragoza.

Con estas buenas actuaciones, David Selloero se ha clasificado para tomar parte en las cuatro pruebas del Campeonato del Mundo de la especialidad, que se celebrarán durante los meses de verano. La primera de ellas tendrá lugar en La Alberca los días 22 y 23 de junio, mientras que la segunda se celebrará una semana más tarde en Francia.

Para el mes de agosto están previstas las pruebas "orientales". Los días 19 y 20 de agosto el torneo se trasladará a Singapur, mientras que la semana siguiente la cita será en Japón para poner punto y final a una competición en la que David Selloero espera seguir cuajando buenos resultados que reafirmen su progresión.

## NATACIÓN

## El Marina se apunta el festival del 98

Los competidores ferrolanos superaron a los equipos del Galaico y Natación Arzúa

REDACCIÓN FERROL

Los competidores del Marina Ferrol se impusieron en el festival del año 98 y posteriores que tuvo lugar el pasado fin de semana en las instalaciones que el conjunto local tiene en Batallones. Los nadadores departamentales dominaron tanto el cuadro femenino como el masculino para terminar imponiéndose en la tabla conjunta a las entidades del Galaico pontevedrés y el Natación Arzúa, que ocuparon la

segunda y tercera plaza.

Las victorias en las distintas pruebas que se vivieron en Batallones estuvieron repartidas, pero la mayor regularidad de los participantes ferrolanos terminaría dándoles el triunfo. En cuanto a los integrantes del Marina que se impusieron en sus respectivas competiciones fueron Isabel Filgueira -50 libres-, Lucía Arnosti -50 espalda-, Tomás Carballo -50 braza- y el relevo 10x25 metros libres.